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前橋高校前にて 共愛学園前橋国際大学にて 

理学療法士分野 公務員分野 

 

保育士分野 

硬式野球部は毎朝の校内外清

掃により、校内外美化に努めたこ

とを校長より表彰されました。 

表彰の様子 
清掃の様子 

◇ 同窓生による「職業講話」を開催しました。 

 

◇ 男子バレーボール部 県高校新人バレー 優勝！ 

  男子バレーボール部は県高校新人大会で高崎工業高校を

2-0で破り、昨年に続き 13 回目の優勝を果たしました。ます

ますの活躍を祈念します。 

◇ 硬式野球部 校内及び周辺の美化に努める 

 

◇ センター試験が実施され、本校３年生が受験しました。 

 
今年度の大学入試センター試験が 1月 18日（土）、19日（日）に実施され、本校生徒 240名が受験

しました。男子生徒は前橋高校、女子生徒は共愛学園前橋国際大学で試験に臨みました。センター

試験の結果を受けて、志望校へ出願し、２月・３月の各国公立大学の２次試験に挑戦します。 

1月 10日（金）1年生を対象に伊東、伊高の同窓生による「職業講話」を開催しました。お招きした講師

は公務員、銀行・金融、教育、流通、新聞記者、保育士、工学、看護師、理学療法士の計 9 ジャンル、9 名

の方からお話を聞きました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

◇ ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ科 群馬県立女子大学で高大連携授業実施 

 

授業・発表の様子 

・これからの時代は、色々なことができる人材が必要だという言葉が、印象に残りました。（公務員 受講生） 

・身近なものや生活の中でアイディアを発見し、それを基にプログラムや新しい商品の構造などを生み出す

想像力が大事だと思いました。                                                （工学 受講生） 

・「教育」の教の部分が、小・中だとすると、保育は育の部分（土台）を担うという言葉が耳に残った。 

（保育 受講生） 

・思っていたよりハードな仕事で、研究職ではなく、人と直接関わる仕事だということがわかった。 

（理学療法 受講生） 

・想像したよりも仕事が多く、本当になりたいと思った人しか続かないと思いました。（教育 受講生） 

 

生徒の感想 

◇ ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ科 進路講演会を開催しました 

 

齋藤くん 青木さん 

1月 28日（火）GC科２年生を対象に高大連

携授業が実施されました。昨年 12月には本校

に県立女子大学外国語教育研究所研究員を迎

え、より実践的な英語学習を受けました。今

回は県立女子大学が会場となり､今までの学

習をまとめ、実践の発表を行いました。 

 

新井さん 

◇ 第２回学校評議員会を開催しました 

 

学校評議員会の様子 

１月 16日（木）1年生 GC科進学希望者、2年生 GC科生を対象に進路講演会が催されました。本校 GC科の卒業

生である獨協大学の齋藤佑哉くん、群馬大学の新井のあさん、県立女子大学の青木花さんを講師に在学中の勉

強の仕方や，大学での生活などについて話を聞きました。 

1月 22日（水）今年度第 2回目の学校評議員会が開催されました。進路決定した 5 人の 3年生も参加しました。

当日は、評議員として南千木町区長の菊池清治様、伊勢崎市立境西中学校長の田島康匡様にも出席していただき

ました。 

 


